

Continuidad de Negocio ISO 22301

¿QUÉ ES?

La continuidad de negocio, ante desastres o incidentes, es un requisito fundamental para cualquier empresa. Asegurar la continuidad de negocio (CN) ha permitido el desarrollo de la Gestión de Continuidad de Negocio (GCN) como una reconocida disciplina. No obstante, hasta la publicación de la ISO 22301, no había habido un sistema en este ámbito que añadiera consistencia, credibilidad y viabilidad para los planes de la GCN. La ISO 22301 es una norma pionera diseñada para que su negocio continúe, a pesar de circunstancias desafiantes e inesperadas. Proporciona una base para entender, desarrollar, implantar y gestionar la continuidad de negocio dentro de su empresa y darle confianza cuando trate con las partes afectadas tanto dentro como fuera de su organización.



La ISO 22301 es una norma auditable, lo cual significa que a través de una certificación de BSI, una tercera parte independiente, tendrá un marco para la mejora continua y la posibilidad de demostrar a las partes interesadas que sus planes de CN cumplen con las mejores prácticas. Sobre todo, cuando se implanta un Sistema de Gestión de Continuidad de Negocio y elige a BSI para verificar que cumple con los requisitos de la ISO 22301. Somos capaces de ayudar a probar la validez de sus planes de GCN. Esto ayuda a preservar su prestigio y le capacita para continuar con sus operaciones, permitiendo que continúe con su actividad profesional.

RASGOS Y BENEFICIOS

Ámbito del sistema de gestión

Proporciona un ámbito común consistente, basado en las mejores prácticas internacionales, las cuales pueden ayudarle a hacer la continuidad de su negocio más efectiva y consistente.

Resiliencia

Mejora proactivamente la resiliencia de su organización cuando surgen interrupciones, mejorando su habilidad para alcanzar objetivos claves.

Compromiso

Proporciona un método comprobado para restaurar su actividad y proporcionar a sus clientes productos críticos y servicios a un determinado nivel pactado y en un periodo de tiempo.

Prestigio

Ayuda a proteger y mejorar su reputación y marca de su empresa.

Ventajas competitivas

Abre nuevos mercados y ayuda a conseguir nuevos negocios.

Mejora continua del negocio

Proporciona un entendimiento más claro de cómo trabaja su empresa, con lo que puede identificar oportunidades de mejora.

Conformidad

Manifiesta que se está cumpliendo con las leyes y regulaciones vigentes.

Ahorro de costes

Crea una oportunidad para reducir los costes internos y externos de las auditorías en CN y puede reducir las primas de los seguros.

Gestión de la cadena de suministro

Requerir la certificación de sus proveedores puede ayudarle a gestionar su propia cadena de suministro.

Más información en nuestra web www.bsigroup.es o en el teléfono 91 400 86 20/ 93 306 34 78

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO?

La ISO 22301 ha sido desarrollada por un grupo de expertos a nivel mundial, que representan a distintos sectores de la industria y empresas gubernamentales en las cuales se refleja su aplicación. La norma es aplicable a cualquier empresa u organización. Es particularmente relevante si opera en un ambiente con alto riesgo como las finanzas, telecomunicaciones, transportes, servicios y sectores públicos, donde el continuar operando, es de suma importancia para usted y sus accionistas.

¿CÓMO PODEMOS AYUDARLE?

Formación

Podemos proporcionar la formación que usted necesite, desde cursos de introducción que cubren los requisitos básicos de la norma hasta cursos que le ayudan a implantar, desarrollar y auditar su SGCN. Los cursos pueden ser en su propia empresa o programados. Para más información visite: www.bsigroup.es/Formacion

Auditoría y Certificación

BSI es una entidad de certificación independiente y acreditada. **La acreditación es una herramienta muy valorada porque se utiliza para que la entidad de certificación sea competente en ofrecer servicios de auditoría.** Esto también le proporciona la seguridad de que BSI continuará operando de acuerdo al criterio internacional

establecido. Nuestra capacidad para auditar está internacionalmente reconocida porque ofrecemos un servicio de valor añadido, ya que nuestros auditores son profesionales cualificados por productos y expertos en la industria. También proporcionamos auditorías integradas con otros sistemas de gestión, tales como la ISO 9001 a la ISO/IEC 27001, lo cual ayuda a reducir la carga de auditorías múltiples.

Próximos pasos

Contacte con nosotros para cualquier necesidad que tenga y buscaremos el mejor servicio y la mejor solución. Si quiere confirmar si su organización está preparada para la certificación, BSI le ofrece el servicio de **'Gap Analysis'** que mide el desempeño de su organización con respecto a la norma. El resultado de este análisis establece la diferencia entre el desempeño actual y el esperado con un informe presentado con indicaciones sobre las deficiencias y qué falta para cumplir con los requisitos de la norma.

Alternativamente, si está buscando integrar uno o dos o más sistemas de gestión existentes, puede utilizar la certificación de Gestión Integrada PAS 99, la primera herramienta en gestión de sistemas integrados.

La certificación en ISO 22301 le ayudará a asegurar la continuidad en sus operaciones a través de planes de Continuidad de Negocio .

BSI RESUMEN DE SERVICIOS

- Información y orientación.
- Normas y publicaciones.
- Eventos adaptados a los clientes.
- Formación: Cursos programados y formación in-company (en las instalaciones de cliente).
- Auditoría y certificación.
- Software de Gestión.

Contacte con nosotros:

C/Juan Esplandiú, 15 3ª Planta, 28007 Madrid Tel: 91 400 86 20

C/ Gran Vía de les Corts Catalanes, 583 4ª planta, 08011 Barcelona Tel: 93 306 34 78

Email: info.esp@bsigroup.com

Web: www.bsigroup.es



...making excellence a habit.™